
DJSF 

 
 
 
28 mars 2007 07.347 
 
Question Nicolas Gsteiger 
 
Un Hotspot au Château 

Lors de la dernière réunion de la commission d’informatisation du Grand Conseil, nous avons 
évoqué l’installation d’un Hotspot au Château. 

Récemment, nous avons constaté que l’installation à été réalisée. 

Le Conseil d’Etat peut-il nous indiquer: 

– Le coût global de l’installation? 

– Si des négociations ont été entreprises avec les différents fournisseurs d’accès et quel en est 
le résultat? 


